
Prise de parole de : Monsieur Yannick TASSET, Maire d’Orgeval 
   lors de l’Ouverture du Débat Public sur le prolongement de la  
   Francilienne, à Cergy Pontoise 
 
 
 
En préambule, je tiens à dire qu’il ne s’agit pas d’un bouclage de la Francilienne et je suis 
heureux de voir que nombreux intervenants, ce soir, se sont ralliés au point de vue que 
j’exprime depuis le début. 
 
En effet, un enfant de CE1 pourrait vous dire que faire arriver 125 000 véhicules sur 
l’autoroute A13,  déjà saturé par 112 000 véhicules/jour actuellement, n’est pas envisageable. 
 
Par ailleurs, le médecin que je suis ne peut accepter de voir sinistrer 200 000 personnes. 
Cependant, on ne peut nier que le développement économique de notre région nécessite une 
amélioration des transports. 
 
J’émets l’espoir que le débat démocratique qui s’offre à nous ne se limite pas au choix entre 
cinq trajets, mais au contraire, permette à tous les intervenants (usagers, acteurs économiques) 
de s’exprimer pour aboutir à une amélioration de la circulation dans cette région. Pas 
uniquement la circulation routière, mais également le transport ferroviaire par le ferroutage 
pour les entreprises, mais aussi par une amélioration des transports en commun. 
 
Je tiens à rappeler que lorsque nous nous opposions en tant qu’associations d’environnement 
au projet initial de la A14 qui était inacceptable, on nous avait promis la tangentielle Ouest 
reliant CERGY à VERSAILLES. Il convient enfin de la faire, comme il convient de recourir 
au transport fluvial dans cette région baignée par la Seine 


